
Protokoll vom 28. Oktober 2007 der AG Regionales

Produkte, die wir regional beziehen könnten
Wir haben uns folgende Produkte überlegt, bei denen es aus unserer Sicht Sinn machen würde, sie 
regional zu beziehen:

– Getreide (auch als Mehl)
– Eier  (eventuell Schrumpeleier oder solche die zu gross bzw klein fuer den normalen 

Verkauf sind)
– Honig
– Öl (wenn es das überhaupt regional gibt)
– Wein

Wir haben beschlossen regionale Bauern zu kontaktieren, die bereits Direktvermarktung machen, 
und sie nach Preis, Lieferbedingungen und Interesse an sonstiger Zusammenarbeit zu fragen. Ein 
weiterer Punkt ist herauszukriegen, wo Getreidebauern Mehl mahlen lassen, da wir annehmen, dass 
das Interesse nach Mehl in der Foodcoop höher ist als das nach Getreide. 

Tofu
Wir wissen von Taifun-Tofu, dass die verarbeiteten Sojabohnen (zum Teil?) in Deutschland und 
Österreich angebaut werden. Taifun-Tofu wäre wohl ausserdem bereit, ab einer bestimmen 
Abnehmmenge Tofu per Post zu versenden. Wenn genug Interesse in der Foodcoop besteht, 
könnten wir uns ein zum Beispiel zweiwöchiges „Tofu-Abo“ vorstellen. Der Punkt soll im nächsten 
Plenum angesprochen werden.

Sonstiges
Neben dem eigentlichen Thema unserer AG haben wir noch folgende Sachen andiskutiert:

● Bezug von Hygiene-Artikeln über die Foodcoop?? Wer hätte da Interesse dran??
● Nachdem wir eine Weile über Bioland, EU-Biosiegel und demeter spekuliert hatten und mit 

Halbwissen gestrotzt hatten, kam uns die Idee, eine Art Workshop oder Vortrag oder 
sonstiges zu machen über verschiedene Formen von Bio-Anbau und -Vermarktung. Wollen 
wir auch beim nächsten Plenum ansprechen.

Nächstes Treffen
Das nächste Treffen der AG Regional findet am 05.11. um 13 Uhr im Cafe am Grün statt. Bis dahin 
wollen wir unsere Aufgaben (Anfragen an Bio-Bauern und Recherche nach Mühlen) erledigt haben.


